

Heimat und die Rolle von Europa

Information und Diskussion

Lünen. Ist Heimat die unmittelbare Umgebung, also die Nachbarschaft, das Quartier, die Stadt - oder gibt es auch so etwas wie eine zweite Heimat? Hat der moderne Mensch damit auch mehrere Identitäten und kann damit auch umgehen? Und welche Rolle spielt Europa? Diese Fragen sollen in einer Veranstaltung der VHS Lünen mit AWO, Europa-Union und Stadtverband für Heimatpflege diskutiert werden.

Zur Einführung geben Anregungen: Horst Störmer, Vorsitzender des Stadtverbandes für Heimatpflege in Lünen, Wolfram Kuschke, Staatsminister a.D. und Ehrenvorsitzender Europa-Union NRW

Die Veranstaltung findet statt am Dienstag 21. Mai, von 19 bis circa 20.30 Uhr in der AWO-Seniorenbegegnungsstätte „Zur gemütlichen Schranke“ im Hauptbahnhof Lünen, Münsterstraße 50. Der Eintritt ist frei.